

Les principales autorités cubaines se réunissent après l'accident d'aviation



La Havane, 19 mai (RHC)- Une première réunion de gouvernement après l'accident d'aviation survenu hier en début d'après-midi à La Havane a été présidée par le chef d'état cubain Miguel Díaz-Canel.

Au cours de la rencontre qui s'est tenue au siège du Conseil d'État, le ministre cubain des transports, Adel Izquierdo, a assuré qu'une enquête poussée sera ouverte sur les causes et sur les responsables de la catastrophe et que les résultats seront rendus publics graduellement y compris après l'analyse des boîtes noires de l'appareil.

Adel Izquierdo a précisé qu'une Commission Technique de l'Aéronautique Civile a été créée pour contribuer à l'éclaircissement des faits tandis que l'endroit de l'accident est préservé. Il s'agit d'un terrain de culture situé à proximité du terminal 1 de l'aéroport international José Martí de La Havane.

Pour sa part, le vice-ministre du Transport, Eduardo Rodríguez a confirmé que dans l'avion, affrété par Cubana de Aviación à la compagnie mexicaine Damojh et qui assurait la liaison entre La Havane et Holguín, se trouvaient 104 passagers dont 5 étrangers.

Quelques minutes après l'accident, le président cubain Miguel Díaz-Canel s'est rendu sur place où il a exprimé ses condoléances aux proches des victimes au nom du gouvernement et du Parti Communiste de Cuba. Il a signalé :

« C'est un accident déplorable. Au nom du gouvernement et du parti, nous déplorons le fait et nous nous joignons aux condoléances aux familles pouvant être concernées par cet accident tragique.

Je crois que la réponse a été immédiate et que toutes les actions prévues dans les plans pour ce type de catastrophe ont été entreprises immédiatement. »

A l'Hôpital Calixto García , de La Havane, les survivants sont soignés. Son directeur le Dr Carlos Alberto Martínez Blanco a assuré à la presse que ce centre a toutes les conditions requises pour l'attention à ce type de patients.

« Dès que nous avons appris la triste nouvelle, notre centre a activé le plan prévu pour la réduction de désastres qui inclut la mobilisation de son personnel, des médecins, des infirmières, des techniciens, le personnel des services ; l'on fait le bilan de toutes les ressources disponibles. L'on a activé le plan de libération de lits pour accueillir ces blessés, de même que les salles d'opération. Nous avons activé l'unité chirurgicale d'urgences avec trois salles d'opération, l'unité chirurgicale centrale de neurochirurgie avec trois salles ainsi que toutes les ressources nécessaires pour donner une réponse aux besoins que pourrait impliquer un accident de ce type ».

Pour sa part, le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, qui se remet, de façon satisfaisante d'une opération chirurgicale, prévue avec anticipation, pour supprimer une hernie suit de près le cours des événements et il a donné les instructions pertinentes. Il a demandé à transmettre ses condoléances aux proches des victimes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162617-les-principales-autorites-cubaines-se-reunissent-apres-l'accident-d'aviation>



Radio Habana Cuba